
Compte rendu de la réunion annuelle ASJSM / Mairie de Grasse 

Date : Jeudi 29 août 2024 
Durée : 40 minutes 
Lieu : Bureau de M. le Maire 

Présents : 

• M. Jérôme Viaud, Maire de Grasse 
• Mme Denise Morelli, Secrétaire générale de l’ASJSM 
• M. Roger Missenti, Délégué aux quartiers de Magagnosc, Saint Jean, Saint 

Mathieu, La Madeleine 
• Dr Patrick Delasalle, Président de l’ASJSM 

Ordre du jour : 
1. Retour sur les dossiers abordés lors de la réunion de 2023 

o Remerciements de l’association pour l’organisation de la visite de 
Lancôme. 

o Remerciements pour le déplacement du monument aux morts de Saint 
Jean. 

o Remerciements pour l’amélioration des nuisances dans les quartiers, 
notamment la réactivité de la police municipale en cas de nuisances 
sonores nocturnes. 

o Pas de changement concernant la demande des heures d’ouverture de 
la déchetterie. Suivi de ce dossier en cours. Demande d’adaptation de 
la surface de la déchetterie, actuellement insuffisante. 

2. Demande de Sophie Marcus-Fournier : 
o Prévoir des actions pour les poteaux arrachés chemin Blumenthal, où 

des câbles électriques au sol présentent un danger de mort. Même 
problème sur la route de la chapelle Saint Mathieu. 

o Espoir que la haie de M. Ferry soit enfin taillée à l’automne. 
o Prévoir de goudronner la chaussée au 26 chemin du Peyloubet, où le 

côté droit est devenu une zone de parking. 

Réponse : 

• Concernant le chemin de Blumenthal, les travaux (poteau et réfection de la 
route) sont prévus dans le programme d’investissement 2024/2025. 

3. Concernant la dangerosité de l’emplacement du poteau : 
o M. Missenti est en contact avec Enedis et le département pour changer 

l’emplacement du poteau. 
4. Demande de Sophie : 

o Rajouter une demande concernant les poubelles sur le chemin du 
Peyloubet et l’intersection avec le chemin de la Plâtrière côté Grasse. 
Plusieurs voisins ont demandé un habillage pour les occulter, comme 
cela se fait dans d’autres quartiers. L’idée est de faire un paravent pour 



déterminer une place précise, car actuellement, elles sont en vrac et 
placées devant les panneaux directionnels des villas. 

Réponse : 

• La demande a été notée par M. le Maire pour faire le nécessaire auprès des 
services concernés. On se rapprochera de M. Missenti pour la suite du 
dossier. 

5. Demande de Christian Ruiz : 
o Une étude devait être réalisée sous l’égide de M. Missenti concernant 

les systèmes pour réduire la vitesse des véhicules sur l’avenue Jean 
XXIII. Quel est le résultat ? 

Réponse : 

• La vitesse est un problème dans tous les quartiers et hameaux. Il est difficile 
financièrement de trouver des solutions pour tous. Nous avons proposé de 
mettre des cônes pour empêcher les dépassements, ce qui pourrait réduire la 
vitesse. Proposition notée, on suivra les solutions. 

6. Appareil photo installé temporairement avenue Jean XXIII : 
o Un appareil photo est installé pour constater les contrevenants aux 

dépôts sauvages. La présence de cette installation n’empêche pas le 
dépôt sauvage de vieux meubles, déchets de jardinage, etc. Est-il 
possible de connaître les résultats de ces prises de vue sur les six 
derniers mois et les actions entreprises après ces constatations ? 

Réponse : 

• M. Missenti dispose de 3 caméras qui tournent sur les différents points 
chauds pour pallier aux dépôts sauvages. Les résultats mesurés seront 
donnés lors de la prochaine réunion des comités de quartier. 

7. Point sur l’avancement de la fibre dans le quartier : 
o La fibre semble totalement arrêtée depuis plusieurs mois. 

Réponse : 

• La fibre est un sujet compliqué. Les différents intervenants privés ne 
s’entendent pas, et il semble que personne ne puisse faire bouger les choses. 
Nous reviendrons systématiquement sur le sujet. 

8. Demande de Jacques Chambon : 
o Attirer l’attention de la mairie sur le poteau électrique de la route de 

Saint Mathieu, qui empiète sur la chaussée depuis le recul du nouveau 
mur. Le risque de percussion est énorme. 



o Remise en état du revêtement du deuxième tronçon du Blumenthal et 
prévoir des ralentisseurs sur les passages dangereux. 

 

Réponse : 

• Voir ci-dessus pour la réponse concernant le poteau électrique. 

 

9. Questions diverses : 
o Affaissement route de Saint Jean : Quelles sont les mesures à venir ? 

Réponse : 
• Travaux prévus dans le budget 2024-2025. 
•  

 
 

• Maison abandonnée à côté de l’ancien LEP de Croisset sur la route de Nice 
: Quid de cette maison en détérioration ? 

Réponse : 
• Cette maison est en cours d’estimation par les domaines, car quelqu’un s’est 

porté acquéreur. 
 
 
 

o Fénélon : Engorgement de la ville de Grasse aux heures de rentrée et de 
sortie des élèves, dangerosité des stationnements des parents. 

Réponse : 

• Gros problèmes déjà remontés au Maire, qui est en discussion avec le 
Directeur et le staff. 

 
 

Denise MORELLI et Patrick DELASALLE 


